

Martínez Olmos coordinará el programa sanitario del PSOE en las Generales



IDEAL. 25-06-15. J.J. PEREZ. GUADIX. El accitano José Martínez Olmos coordinará el grupo de trabajo de Sanidad que prepare el programa electoral del PSOE para las próximas elecciones generales.

Martínez Olmos estará a la cabeza de este grupo de expertos, a los que se les ha encomendado redactar las páginas dedicadas a una de las materias calientes de la próxima campaña. En este grupo de expertos también se incorpora el ex consejero de Sanidad del País Vasco, Rafael Bengoa, y actual asesor de Sanidad del 'Proyecto Obamacare' del presidente de Estados Unidos, Barack Obama.

Para Olmos, el reto del programa socialista será aplicar «grandes esfuerzos para que vuelva a ser una buena sanidad, que sufre los efectos del gobierno de Rajoy». Según Martínez Olmos, el PSOE trabajará por una sanidad universal y como una «provisión pública fuerte». En este sentido, cita la ley que debatirá el Parlamento de Andalucía y en la que se plantea una inversión del 6,5% del PIB.

Según Martínez Olmos, la salud de la sanidad española «es manifiestamente mejorable porque la acción del gobierno del PP ha debilitado el sistema sanitario con la imposición de recortes, con la implantación de copagos que los pensionistas están sufriendo y fundamentalmente con un incremento de la desigualdad en el conjunto del país».

Hay una buena base

No obstante, en su diagnóstico considera que «hay una buena base». Cree que la sanidad ha sido capaz de atender a las personas sin discriminaciones de carácter social o económico y de incorporar las innovaciones que la medicina ha sido capaz de producir.

Una de las líneas que estará clara en el programa socialista será la crítica a los recortes en materia sanitaria. Para Martínez Olmos, los recortes suponen a la larga un mayor gasto porque «está claro que los grandes avances que ha habido en la medicina están vinculados a la aparición de fármacos o de nuevas tecnologías, pero sobre todo en materia de salud pública, de prevención; en ese sentido los recortes contribuyen a que las personas enfermen o compliquen su enfermedad para que terminen en urgencias o haciendo un uso más intensivo de los recursos», concluye.